

Sigue por muy Buen Camino el Soccer Juvenil

Por I. ARELLANO

En la división Juvenil, la temporada de exhibición sigue siendo bastante interesante, ya que poco a poco los chamacos se animan a aprender el bello juego del balompié.

El equipo que más ha destacado hasta el momento, es el Tigres que sigue consiguiendo triunfos semana tras semana.

Sus últimas víctimas han sido los integrantes del Santa Fe Boys Club, a quienes superaron el jueves pasado en terrenos de la Misión Santa Fe en Columbia Heights.

El marcador final del juego, que fue sumamente rápido, fue de 6 tantos a 3 en favor de los Tigres, quienes contaron con magnífica actuación de Fernando Arellano Jr., así como de Roy Esparza y Alberto Amezquita.

Sus rivales, que son principiantes en el soccer, rindieron notable partido, a pesar de haber perdido por tres tantos de diferencia.

Los Felinos anotaron cuatro tantos en el primer tiempo, anidando dos más en el segundo para elevar su caudal a 6.

También lucieron por los vencedores Ricardo Sosa y José Pérez. Santa Fe logró su primer tanto al hacer bueno un penalty habiendo destacado notablemente Valentín Morán y Roy Botello.

Otros muchachos que jugaron bastante bien, fueron Tony Conciencio, Pete Lara y los hermanos Joe, Rubén y Jorge Botelli.